



BAJO RESERVA

Será desde home-office el periodo extraordinario

:::: El periodo extraordinario en la Cámara de Diputados va. Se realizará del 23 de junio al 2 de julio, pero sólo será presencial en la apertura y la clausura, los demás días se llevará a cabo de manera "semipresencial", para no afectar las vacaciones de los legisladores, quienes podrán votar desde sus hogares, playas o taquerías en las que se encuentren. Tan importante para ellos es la discusión de las reformas de la presidenta **Claudia Sheinbaum**, como la Ley de la Guardia Nacional o la de Telecomunicaciones, que decidieron legislar a distancia. Nos cuentan que después de retrasar la convocatoria, los coordinadores morenistas en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, y en el Senado, **Adán Augusto López**, anunciaron el acuerdo, un día después de que fueron a Palacio Nacional. ¿Será que les jalaron las orejas? Hoy se deberá aprobar la convocatoria formal en la Comisión Permanente.



Ricardo
Monreal

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Otra vez cambiará dinámica de preguntas en la mañana

:::: Otra vez va a cambiar la dinámica de las preguntas en la conferencia presidencial matutina. "Tú preguntas mucho", dijo la presidenta **Sheinbaum** a un youtuber en la mañana de ayer y en seguida anunció que ella hará el sorteo de los medios para evitar "preferencias". Nos recuerdan que esta será la tercera vez que se modifica el proceso para seleccionar preguntas, tras las quejas y acusaciones de irregularidades, como la gestoría pagada para sembrar temas en la conferencia. De nueva cuenta, las miradas se dirigieron al asesor presidencial **Jesús Ramírez**, quien dejó de ser coordinador de comunicación social al terminar el sexenio pasado, pero quien, nos aseguran, aún mueve los hilos ocultos en las mañaneras.

Se pone respondona la CTM

:::: La Confederación de Trabajadores de México (CTM) sorprendió en el arranque de los foros sobre la reducción de la jornada laboral a 40 horas a la semana, porque en contra del acuerdo del que supuestamente formaba parte para apoyar la propuesta de Palacio Nacional de que se haga de manera gradual de aquí a 2030, la central obrera abrió con la exigencia de que se concrete en un máximo de dos años. El dirigente cetemista **Tereso Medina** fue el encargado de fijar esa postura. ¿Será que la poderosa confederación de sindicatos durante los años dorados del prisma se puso respondona porque siente que la ningunea el morenismo para favorecer a la Catem de **Pedro Haces**?

El "plebeyo" Noroña aprovecha hasta el final para viajar

:::: Nos cuentan que hasta que el presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, fue captado tomando un avión a Roma, senadores de oposición e incluso algunos de la bancada oficialista se enteraron de que participó en una sesión del Parlamento Europeo. A don Gerardo, nos aseguran, no le preocupó mucho que actualmente es presidente de la Comisión Permanente, porque los morenistas estaban muy tranquilos pensando que no iba a haber periodo extraordinario. Seguramente hoy que sesione la comisión y se discuta la aprobación del periodo, Fernández Noroña estará presente. Pero de que aprovecha cada resquicio para recorrer el mundo, no queda duda, porque en el próximo periodo ordinario ya no ocupará la presidencia de la Mesa Directiva. Quién fuera plebeyo, como él se identifica, para poder recorrer el mundo.